

Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco

XVII Etapa

Mtro. Hilarino Jiménez León



Nace en Castillo de Teayo, Veracruz el 16 de julio de 1941; realiza sus estudios de primaria y secundaria en Álamo de la misma entidad, pero se traslada a la Ciudad de México, donde obtiene sus títulos de Profesor de Educación Primaria, Profesor de Educación Media con especialidad en Lengua y Literatura Españolas y el de Licenciado en Educación Normal en la especialidad de Español, en la Escuela Nacional de Docentes, en la Escuela Normal Superior y en el Instituto Federal de Capacitación del Magisterio, respectivamente.

Continúa superándose hasta obtener el grado de Maestría en Español, otorgado por la Escuela de Graduados de la Normal Superior de Nuevo León y el de Maestría en Administración de Centros Escolares logrado en el Instituto de Investigación Educativa y Desarrollo de la Docencia.

Al egresar de la Escuela Nacional de Docentes recibe su primer nombramiento en el municipio de Matamoros al que le dedica casi toda su vida laboral: como docente de educación primaria en las Escuelas “Mariano Matamoros”, “Francisco de Paula González Bocanegra” y “Profr. Adalberto J. Argüelles”; como docente de español en las Escuelas Secundarias “Prof. Rafael Ramírez” nocturna, Federal No.2 y Técnica No.4 de Matamoros, además de la Secundaria Federal de Valle Hermoso.

En el Nivel de Bachillerato atiende las asignaturas de Literatura Universal, Literatura Mexicana, Etimologías Grecolatinas, Literatura Española y Lectura y Redacción, en las Escuelas Preparatorias “Ricardo Salazar Ceballos”, “Valle Hermoso” y “Juan José de la Garza”, así como en el Conalep. En este último plantel recibe un significativo reconocimiento, lo cual da constancia de su excelente relación con los estudiantes a quienes ofrece su apoyo incondicional ayudándolos a encontrar su propia identidad.

Su experiencia se amplía a la educación superior; ya que atiende cursos en la Escuela Normal “Lic. J. Guadalupe Mainero”, en el Instituto Tecnológico Regional y en la Escuela de Enfermería de la Universidad Autónoma de Tamaulipas; además funge como asesor y coordinador pedagógico en el Centro de Tutoría No.3 de la Universidad Pedagógica Nacional, conduciéndose siempre, con el orgullo y la satisfacción del deber cumplido.

A lo largo de su vida profesional participa de manera entusiasta en seminarios, cursos y eventos académicos y culturales relacionados con las problemáticas de los niveles educativos que atiende y colabora en múltiples reuniones regionales del subsistema del Colegio de Bachilleres, para el análisis del plan de estudios y programas en el área de lenguaje y comunicación.

Consciente de que la palabra escrita es el medio idóneo para expresar formas de ser y pensar, publica artículos de carácter histórico y cultural en los periódicos “Contacto” “La Opinión” y “El Bravo”; participó en las revistas “Justicia” y “Gente”, además de ser autor de dos libros de Lectura y Redacción de bachillerato.

Por su fecunda labor y óptima entrega en beneficio de la niñez y juventud tamaulipeca ha recibido entre otros reconocimientos públicos la medalla “Rafael Ramírez” por treinta años de servicio; la “Medalla al mérito educativo” otorgada por el H. Ayuntamiento de Matamoros; la medalla “Ignacio Manuel Altamirano” por cuarenta años de servicio y la imposición de su nombre al Plantel 02 del Colegio de Bachilleres de Tamaulipas.

Porque en él se conjugan el don de gentes, la calidad y excelencia, y sólo así se puede pensar en caminar bajo su sombra, se hace merecedor a ingresar a la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

¡BIENVENIDO!

14 de mayo de 2010